

## ABSTRAK

**Yeni Anggraeni (1148020323), Pengaruh *Non Performing Loan (NPL)*, *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, dan Dana Pihak Ketiga (DPK) terhadap *Return On Asset (ROA)*, Pada Perusahaan Bank BUMN periode 2009-2016.**

Perusahaan perbankan merupakan suatu lembaga yang memegang peran penting bagi perkembangan dan kemajuan suatu negara. Karena perusahaan perbankan diharapkan dapat berperan aktif dalam mendukung kegiatan pembangunan nasional dan juga dapat membantu masyarakat dalam melaksanakan kegiatannya. Sebagaimana yang telah dijelaskan pada Undang- Undang No. 10 tahun 1998 tentang Perbankan “Bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan/atau bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup masyarakat banyak”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *non performing loan*, *capital adequacy ratio* dan dana pihak ketiga terhadap *return on asset* baik secara parsial maupun simultan. Objek dalam penelitian ini adalah perusahaan bank BUMN yang terdaftar di BEI Tahun 2009-2016.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Dalam menentukan sampel menggunakan teknik *nonprobability sampling*, adapun jenis *nonprobability sampling* yang digunakan adalah *sampling jenuh*. Berdasarkan teknik tersebut maka diperoleh 4 perusahaan yang menjadi sampel penelitian dengan kurun waktu dari tahun 2009-2016. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data panel. Pengujian hipotesis digunakan dengan menggunakan regresi linier berganda, tetapi sebelum dilakukan pengujian hipotesis terlebih dahulu dilakukan uji pemilihan model.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *non performing loan* berpengaruh terhadap *return on asset* yang dibuktikan dengan *p-value* sebesar 0,0000. Begitu pula dengan *capital adequacy ratio* yang secara parsial berpengaruh terhadap *return on asset* yang dibuktikan dengan *p-value* sebesar 0,0074. Dan dana pihak ketiga secara parsial tidak berpengaruh terhadap *return on asset* yang dibuktikan dengan *p-value* sebesar 0,38610. Secara simultan *non performing loan*, *capital adequacy ratio* dan dana pihak ketiga berpengaruh terhadap *return on asset* yang dibuktikan dengan tingkat prob (F-Statistik) 0,0000000. Besarnya nilai adjusted R-Square sebesar 94.4280% artinya bahwa *non performing loan*, *capital adequacy ratio* dan dana pihak ketiga secara simultan mampu memberikan penjelasan pada variabel *return on asset* sebesar 94.4280%. Dapat disimpulkan bahwa tingkat hubungan antar variabel sangat kuat.

**Kata Kunci:** *Return On Asset (ROA)*, *Non Performing Loan (NPL)*, *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, dan *Non Performing Loan (NPL)*.